

## Experto presenta supuestos seres "no humanos" en la primera audiencia pública sobre el tema en la Cámara de Diputados de México



Jaime Maussan presenta ante Congreso de México "seres no humanos" 4:18

(CNN Español) -- La Cámara de Diputados de México albergó este martes una audiencia pública para la regulación de fenómenos aéreos anómalos no identificados (FANI, por sus siglas), antes conocidos como objetos voladores no identificados (OVNIS), donde se presentaron supuestos "seres no humanos".

En la reunión, el periodista y ufólogo mexicano Jalme Maussan pidió que México reconozca la presencia de los "no humanos" en la Tierra para ser uno de los primeros en desclasificar la información sobre el fenómeno.

Previo juramento de decir la verdad al iniciar la audiencia, Maussan reveló que se trata de dos cuerpos integros disecados de seres no humanos con unos mil años de antigüedad que habrian sido encontrados en 2017 en localidades de Cusco, Perú. Añadió que estos habían sido estudiados por la Universidad Nacional Autórioma de México (UNAM), a través de análisis de carbono 14.